



Stéphane Hessel nous a quittés, il y a maintenant sept mois. Depuis sa création il a accompagné la fondation **Un Monde Par Tous** et pendant ces treize dernières années tout ce qu'**Amorces** et elle ont réalisé ensemble : des séminaires de formation et des séminaires thématiques sur les grands axes qui sous-tendent l'action de la fondation, mais aussi le soutien à des projets proposés par Amorces..

Nous nous en souvenons tous, à la fin de chacune de ces manifestations, Stéphane prenait la parole et ses interventions, imagées et convaincantes, souvent plus larges et plus stratégiques que nos débats, nous poussaient tous à nous engager encore davantage.

Nous avons donc voulu réunir tous ceux qui ont partagé ces moments-là pour un dernier hommage qui puisse nous permettre de revivre en quelque sorte ce qui nous a rassemblés et qui nous a permis de profiter un peu de ce qu'il était.

Nous organisons donc au CICP, **21 ter rue Voltaire, le 24 octobre**, à partir de 18 h **une soirée d'hommage à Stéphane Hessel**. Avant cette rencontre dans la même salle, dès 17 h, une exposition de textes et d'images permettra d'évoquer ces rencontres et ces moments passés avec lui.

MERCI DE NOUS RÉPONDRE

ASSEZ VITE sur votre participation à notre rencontre, en nous indiquant quelles sont les personnes qui seront présentes.

Pour la fondation Un Monde par Tous

Patrick Lescure

Pour Amorces

Gustave Massiah

Réponse à envoyer à Amorces, 21 ter rue Voltaire, 75011 Paris
ou par courriel : soiree.stephane.hessel@gmail.com